





N°13 - Décembre 2015

SF2016 - La lettre d'info

La saisie des dossiers se prépare!

L'ouverture sur le site de test du logiciel de saisie des dossiers est effective depuis le 17 décembre 2015. Les membres de la commission « s'amusent » à créer des dossiers pour tester le logiciel et détecter des erreurs, se l'approprier.

Plusieurs ordinateurs portables ont été acquis pour permettre la saisie par une dizaine de personnes en simultané pendant les deux premiers mois d'arrivée des dossiers.

Plusieurs réunions de travail ont eu lieu dans les locaux pour échanger sur l'organisation à mettre en œuvre.

Les confidences de la Chouette Cyclo:

FCT « cyclotourisme » de janvier 2016

Plusieurs des photos de groupe réalisées cet été agrémenteront la revue fédérale, notamment la couverture.

To Ouverture saisie dossiers

Prévue le 18 janvier 2016

La COSFIC présente sur le téléthon à Dijon vendredi 4 et samedi 5 décembre

Solidarité, et convivialité pour recruter des bénévoles et des hébergeurs place Darcy à Dijon.

« Avec un peu de soleil, nous avons passé un bon moment. Quelques contacts, tant pour des bénévoles que des hébergeurs. Quelques tickets de tombola vendus. Visite de Monsieur Rebsamen...(*) » écrit un des bénévoles présents sur le stand.

(*) M. Rebsamen est le Maire de Dijon et Président du Grand Dijon





Rencontre avec les OTSI de Côte-d'Or

Le jeudi 3 décembre 2015, Côte-d'Or Tourisme accueillit au Consortium de Dijon les Offices de Tourisme de toute la Côte-d'Or pour une journée interactive autour de la communication et du vélo! Au programme : partage, web, réseaux, base de données, échanges, promotion notamment autour de l'année du vélo en 2016, avec une présentation des organisateurs de la semaine fédérale de cyclotourisme qui se déroulera début août 2016....

Une rencontre qui permit au bureau de la COSFIC de présenter la vidéo réalisée dans le cadre de la SF2013 à Nantes et l'état d'avancement rapide avec tous les circuits et localisation des OTSI concernés chaque journée.

Présence à l'AG de la FFCT à Montpellier les 5 et 6 décembre 2015

Une délégation dijonnaise s'est rendue à l'Assemblée Générale de la FFCT à Montpellier, dans la magnifique salle du Corum. Objectif : présenter la semaine fédérale aux conférenciers et intervenir le samedi en fin de matinée pour présenter l'audiovisuel de la SF2016.

Le ban bourguignon qui termine l'audiovisuel a été entonné par toute la salle! Emouvant!



Moment convivial à la base logistique le vendredi 15 janvier 2016

Tous les membres des commissions sont conviés à échanger les vœux et partager la traditionnelle galette des rois le vendredi 15 janvier 2016 en fin d'après-midi.

Rencontre de l'ensemble des points d'accueil le samedi 23 janvier 2016

Elle aura lieu à Sombernon de 8h30 à 18h00; son objectif est de partager sur l'organisation, le budget, les projets d'organisation, la restauration, les besoins en bénévoles, en logistique, en denrées alimentaires, les animations. La présence d'un élu local ou d'un représentant de l'OTSI local de chacun des vingt points d'accueil est souhaitée.

Les invitations sont envoyées. Retour attendu sur la présence de chaque délégation « points d'accueil » pour le vendredi 15 janvier 20h00.